

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Congreso

Mariscal insta al Gobierno a implementar medidas que penalicen el racismo en el deporte

- El diputado del GPP Guillermo Mariscal pone sobre la mesa “la extrema gravedad” de los más de medio centenar de episodios de racismo en el fútbol español
- Denuncia “la ineficacia” de la ley de 2007 contra el racismo, que es la norma que rige en España en estos momentos
- Propone ofrecer soluciones desde el Parlamento a “problemas que van más allá de una legislatura y de una generación”, para ofrecer “una respuesta concreta” que ponga fin a lo que está ocurriendo en los estadios de fútbol de nuestro país
- “A ver si es posible que la lucha contra el racismo en el deporte sea una excepción a la regla ya establecida de que el Gobierno no quiere ni puede llegar a acuerdos”, subraya